

笑顔がつくる、はつらつ島根。

とまちゃん通言

角ともこ県議会レポート

2013.1 January vol.24

新年明けまして おめでとうございます

新春にあたり皆様のご多幸をお祈り申し上げます
旧年中は、皆さまの多大なるご支援をいただきありがとうございました。皆様の声を少しでも多く議会に届けるよう取り組んでまいりました。特に、昨年はいじめによる中学生の自死事件が起きたなど、子どもたちをめぐる環境の整備が必要なことを改めて痛感させられた年でもありました。次代を担う子どもたちが健やかに育つ環境を整えて行かなくてはなりません。社会全体でしっかりと子どもたちを支え育てる状況をつくっていくためにこれからも努力してまいります。本年も引き続き、皆様のご指導ご鞭撻をよろしくお願ひ申し上げます。

十一月定例議会

これらの議案は、審議の結果すべて採択され、12月14日に議会は閉会しました。

今回の11月定例議会では初めて一般質問に立ちませんでした。11月16日に衆議院が解散し、急な選挙に質問のための調査時間が取れず、やむなく質問を断念しました。これまで毎回質問することを私の議員活動の一つの目標としていましたが、民主党島根県連幹事長、こむろ寿明総合選対事務局長として選挙を優先させることにしました。ご支援していただいている皆様には、貴重な機会行使できなかったことをお詫び申し上げます。

11月19日開会の11月定例議会では、国の交付金の追加内示等に伴うものなど補正予算案等の当初の提案に続き、国の方針改革に伴う条例制定などの提案がありました。こ

経済対策による雇用の確保

今回の補正予算の多くは国との経済対策に呼応したものであります。減災・防災対策や農林漁業の競争力強化のための基盤整備、成長分野として期待される分野を中心とした公共事業の基金増設9・6億円、保育所の整備費等の支援3・4億円などがあります。

なかなか上向かない地域経済が、この経済対策で地域や住民に元気が出でることを期待するものです。そのためにもこうした予算が活かされていくよう、これからもしっかりと監視していくなければなりません。

地 方 分 権 改 革

今議会に提案された条例案は34件と通常に比べ多い本数でした。これは地方分権改革に伴い、国の権限が地方に移った90億円余の補正予算案など、3回にわたって提案され

ポス ト 神 話 博

今年度の目玉事業であった「神話博しまね」が終わり、この総括と今後の取り組みについて推進議員連盟の総会で報告がありました。

特設会場での入場者数は目標の40万人を大幅に上回る72万9千人、大社周辺エリアの



集まっている今のうちに、観光客を継続して引き寄せる取り組みが必要です。

新年度予算・政策知事要望

1月10日、民主県民クラブで、来年度の県の予算・政策についての要望書を提出しました。

年末の総選挙による政権交代によって、これまで民主党が実施してきた政策が転換されない再生に効果が出ている戸別所得補償制度や、教育支援として高校授業料無料化などの事業が、今までどおり実施できるよう県として取り組まれることを求めました。



知事へ要望内容を説明

発行者 角 智子 〒690-0064 島根県松江市天神町132
TEL.(0852) 28-8880 FAX.(0852) 28-8881
E-mail sumi@tomachan.net
URL http://www.tomachan.net/

とまちゃん通信

島根県の特別養護老人ホーム入所待機者の実態	
特別養護老人ホーム数(H24.4.1)	89施設 定員4,886人
申込者数(H24.1.1) 全体	6,603名
内 訳	
要介護度1	733名
要介護度2	1,266名
要介護度3	1,509名
要介護度4	1,636名
要介護度5	1,459名
以上のうち日常生活においてほとんどに介助を要するとされる要介護度4以上の方で、在宅からの申し込み人数	957名
1年間の入退所者数	1,000人程度

島根原発の今後

総務委員会が開かれ、原子力発電に関する事項に関しては、常任委員会2日目に開かれることとなりました。私も前日で委員会が終わります。

障壁を打ち壊していくため、ところが、法律や制度の壁に阻まれ進まなくなり、その

健康学園の利用者が減っていることからこれを廃止し、その跡地に特養を建設する計画を立てました。もちろん、子どもの病気を持つ子どもの転地療養を目的に造られた南伊豆

しかし、都内で整備となると、地価が高いため整備費のコストが高くなります。そこで、区が所有している、喘息などの病気を持つ子どもの転地療養を目的に造られた南伊豆

特別養護老人ホームへの入所を希望して待機する高齢者が1,000人もおり、この問題の解決に向けて施設整備を進めています。

東京都杉並区長の田中良さんのお話を聞く機会がありました。「国の壁に挑む」と題して、自治体区域外での特別養護老人ホームの整備をめぐった経過について話されました。杉並では高齢化が進む中、

設置県の静岡県やあるいは国と何度も協議をしていました中で、先駆的事業として国に採択され、現在整備が進められています。

前例のない先駆的な取り組みには、なかなか国も自治体も動きだそうとしませんが、しかし、高齢者の施設の整備は必要なことであり、その点から事業への熱意と、あきらめない継続した取り組みが今回の事業実施につながりました。

こうした熱意を持って住民のために動くかどうかが首長に問われるとどころです。

さて、この話は今後加速化する高齢化、特に要介護者の

増加に対しても施設整備がなかなか追いつかないという現状にどう対応するかということです。島根県でも養護老人ホームの入所待機者が増えていきます。(表1)いろいろとみんなで知恵を絞って対策を考えていかなければなりません。

こうした熱意を持つて住民のために動くかどうかが首長に問われるとどころです。

国 の 壁 に 挑 む

設置県の静岡県やあるいは国と何度も協議をしていつた中で、先駆的事業として国に採択され、現在整備が進められています。



建設が進む3号機原子炉格納容器

島根原発の今後

総務委員会が開かれ、原子力発電に関する事項に関しては、常任委員会2日目に開かれることとなりました。私も前日で委員会が終ります。

3号機の稼働については、「安定供給を確保する」と電力会社から述べられました。その後、「1・2号機の再稼働、エネルギーの確保を考えながら論議となります。私が参加できることになりました。常任委員会が一日で終わるまで、常任委員会が一なっています。私は前日で委員会が終ります。



再生可能エネルギーの活用状況など聞く

委員からの質問に、これまでで、昨年の震災以来66回の訓練を行い、今後もいろいろな想定の下で訓練をすることが中踏まえての結果です。

うえでのこの結果は、これまでに取り組まれた安全対策も取り組んでいます。

原発が想定していた600ガルの揺れの1・69倍まで耐えられること、また外部電源によって最大107日まで対応できることが報告されました。さらに津波も考慮された安全対策も取り組んでいます。

原発が想定していた600ガルの揺れの1・69倍まで耐えられること、また外部電源によって最大107日まで対応できることが報告されました。さらに津波も考慮された安全対策も取り組んでいます。

原発が想定していた600ガルの揺れの1・69倍まで耐えられること、また外部電源によって最大107日まで対応できることが報告されました。さらに津波も考慮された安全対策も取り組んでいます。

また、稼働すれば、使用済み核燃料が増えしていくことになります。この問題も考え合わせながら議論していくかなければなりません。

政権が交代し、これから再稼働・稼働に向かって動きが活発化していくと思われます。が、地域住民を抜きにしての議論ではいけません。

また、稼働すれば、使用済み核燃料が増えていくことになります。この問題も考え合わせながら議論していくかなければなりません。

政権が交代し、これから再稼働・稼働に向かって動きが活発化していくと思われます。が、地域住民を抜きにしての議論ではいけません。